

Gerhild Fischer
Fachwartin Rhythmische Sportgymnastik

Schneebergstraße 43
56203 Höhr-Grenzhausen
Tel. 0170 4967982

Bericht Rhythmische Sportgymnastik 2025 im Turngau Rhein-Westerwald

Das RSG-Jahr 2025 verlief bisher ruhig und ohne viele Gau-spezifische Aktivitäten. Dies entspricht jedoch der Jahresplanung, die sich am Wettkampf-Kalender orientiert. Kurz vor den Sommerferien fanden in Westerburg die Gau-Meisterschaften statt. Sie wurden als „Offene“ Gau-Meisterschaften ausgetragen, so dass die Mitglieder der Bundesliga-Mannschaft von Steh Kopf! Westerburg daran teilnehmen konnten, ohne jedoch einen Gau-Meister-Titel zu erringen. Im August fand ein Leistungslehrgang zur Vorbereitung auf die neue Saison statt.

Weitere Lehrgänge sind bis zum Jahresende geplant. Sowohl ein Nachwuchs-Lehrgang zur Vorbereitung auf den E-Kader-Test als auch ein Leistungslehrgang mit dem Schwerpunkt Gruppenarbeit werden noch stattfinden.

Die beiden RSG-treibenden Vereine im Turngau Rhein-Westerwald sind weiterhin äußerst aktiv:

Gymnastinnen von SF Höhr-Grenzhausen nahmen am Meisterschafts-Programm des DTB teil und starteten dabei auch beim Deutschen Turnfest. Zwei Gymnastinnen durften im Einzel an der Deutschen Jugendmeisterschaft teilnehmen. Die Juniorinnen-Gruppe belegte Platz 25 beim Deutschland-Cup.

Die Bundesliga-Mannschaft von Steh Kopf! Westerburg stieg Ende 2024 leider aus der ersten Liga wieder ab, startet jedoch voller Tatendrang jetzt im Herbst 2025 in die zweite Liga. Wir drücken die Daumen für eine erfolgreiche Liga-Saison. Die Nachwuchs-Gymnastinnen von Steh Kopf! nahmen an den Gau-Meisterschaften teil.

Die Ausrichtung von DTB-Wettkämpfen entfiel in diesem Jahr, da alle Meisterschafts- und Pokal-Wettkämpfe beim Deutschen Turnfest in Leipzig durchgeführt wurden.

Ich bedanke mich beim Vorstand im Gau Rhein-Westerwald für die auch 2025 gewährte großzügige Unterstützung.



Gerhild Fischer 09.10.2025